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いやしの里 本町地区振興会 検索 

新年のごあいさつ 
あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお喜

び申し上げます。日頃から本町地区振興会の事業に対しましてご理解とご協力を頂き、心より感謝

申し上げます。 

昨年も新型コロナウイルス感染症に振り回された一年でした。町民体育祭、ふるさと祭り等多く

が中止になりましたが、一方で感染状況をみながら、サマーキャンプ富岡往還(日帰り)、健康づく

りふれあい交流会、振興会長杯Ｇ・Ｇ大会等、開催出来た事業も多数ありました。今年こそは、コ

ロナ感染症が早く治まり、予定している行事が実施出来るよう願っています。 

『笑顔の絶えない 元気で 住みやすい本町』をめざして、これからも皆様の期待に応えられる

ように努めていくとともに、さらに充実したものにしていきたいと思っています。 

最後になりましたが、新しい年が皆様にとって幸多き年でありますよう祈念し、新年のご挨拶と

いたします。 

本町地区振興会 会長 堀田福男 
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区長研修「竹灯籠ボランティア制作」しました 
昨年１１月２６日（土）、大宮地竹灯籠組合の方を講師にお招きしてイルミネーション用の竹灯

籠を制作しました。制作２時間、設置３時間とかなり大掛かりなものとなりましたが、大変立派
なものができました。コミセンの入口に設置しておりますのでまだご覧になられてない方はぜひ
お越しください。（１月１４日まで） 

民生委員さんが交代されました 
昨年１１月末で民生児童委員さんが交代されましたのでご紹介

いたします。松元さん、堀田さん、森田さん大変お世話になりまし
た。 
平床・福岡地区担当 
（旧）松元 照子さん →（新）松下 美枝子さん（福岡区在住）  

寺領・新休・横久保地区担当 
（旧）堀田 桂子さん →（新）杉本 千恵子さん（寺領区在住） 

下河内・枦の原地区担当 
（旧）森田 澄香さん →（新）野嶋 勇さん（枦の原区在住） 

 

パソコン教室開講し

ています 
初心者の方のみです。少人
数ですのでゆっくり時間
をかけて復習しながらす
すめています。パソコンを
お持ちでない方や興味の
ある方はご相談ください。
本町地区コミセン（２３－
４７３５）まで。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年秋の褒章を受けられた方をご紹介いたします。 

一ノ瀬 利秋 様  〈瑞宝双光章〉 

（元 自衛隊熊本地方協力本部２等陸尉） 

 

 

いたてみゅう会を開催しました 
昨年中に 3地区でいたてみゅう会が開催されました。体操や講話など取り入れて、密にならな

いように工夫して実施しました。コロナ禍での開催でもありお弁当を持ち帰りされているところ
が多かったようです。コロナと上手につきあいながら少しずつ行事を実施できるといいなと思っ
ています。お世話いただいた皆様に感謝申しあげます。ありがとうございました。 

 

 

第１回健康料理教室を開催しました 
昨年１２月７日（水）食改さん指導の下、第１回

健康料理教室に１１名参加がありました。今回は正
月料理を作りました。新型コロナウイルス感染拡大
防止のため会食せずにすべて持ち帰っていただきま
した。次回は２月１日（水）午前９時から開催予定
です。 
【メニュー】〇ローストビーフ 〇鶏モモ肉の照り

焼き 〇からし蓮根 〇さつま揚げ  

イルミネーション設置お世話になりました！！ 
昨年１１月２７日（日）、朝早くより小中学校 PTAと青壮年会、区長会、有志のみなさん、本渡

中ボランティアのみなさんのご協力で大変立派なイルミネーションができました。住民の皆さんや
町内の保育園なども併せてイルミネーションを設置していただき、町が一体となりました。あと 2
週間ほど点灯しておりますのでお楽しみください。ご協力いただいた方大変ありがとうございまし
た。1 月１5日（日）は撤去しますので再度ご協力をお願いいたします。 
 

 

【今後の行事予定】 

１月 １日（日）元日 地区振興会だより発行 
   ３日（火）二十歳のつどい 
  １２日（木）第４回体協役員会 
  １８日（水）生涯学習フェスタ会議 
  １５日（日）イルミネーション撤去 
  ２４日（火）第５回本町区長会 

ありがとうございました 

○地区振興会へふるさと応援寄附金をいただ

きました。地域のために大切に使わせていた

だきます。 

匿名希望の方 ２名 

受章おめでとう 
ございます 

１１/１５鶴・宇土地区２６名 １２/４ 平床地区２９名 １２/５ 新休地区２３名 

バザー出店賑わいました！ 
昨年１１月２３日にコミセン周辺で１２

店の方に出店していただきました。神社参
拝の帰りに多くの方にお立ち寄りいただき
ました。ご協力いただいた皆様に感謝もう
しあげます。 

 


